

テイケア便り

2021年度 第2号

テイケア便り委員会です。熱い夏が終わり残暑も抜け、衣替えの時期を迎えるました。東京オリンピック・パラリンピックも無事開催され、スポーツの歴史に新たな1ページが刻み込まれました。

今回は超大量のメダルが取れ、その瞬間をリアルタイムで目に焼き付けられた方が多いと思います。

アスリートたちの情熱で心の火を再点火してこのコロナ禍を乗り切りましょう！！



白閉症(ASD)のイメージ

私は子供の時、ASD、いわゆる自閉症やダウン症といった病気の子供たちを集めて遊ばせる団体に所属していた。

ASDの子供たちはいわゆるカナータイプ(知的障害のある自閉症)の人ばかりで、ASD=知的障害という世間のイメージが長く続いたのである。言葉を発する事の困難や、知的発達の遅れ、団体のスタッフの援助が常に必要な状態を見ていた。遊ぶだけでも援助が必要だったのである。私自身は自分がASDという事を子供の時には全く認識しておらず、そういう団体にいた理由も知らない(ただ、発達が遅れていたということだけ所属していたのである。発達障害という概念は90年代にできたばかりであった。)知的障害はないけれどASDだということを認識しASDの病院をさがし始めたのは20代の終りだった。それまでは知的障害のない自閉症の話は知らなかったのである。

知的障害のないASD、自閉症という指摘を受けた時は私自身ではショックだったが、新しい世界の見方を与えてくれた。なぜなら、人付き合いは苦手だけれど、すさまじく精巧な何かを作る職人さん、ちょっと風変わりな学者さん達がそういうものを持って活躍している方を知ったからである。そういう風に、自閉症のイメージが今の自分自身にも社会にも浸透し、変化しつつある。これはつまり理解が進んできたこと、医学が発展してきたことを意味しているのかもしれない。

3月、4月は別れの季節であり、また出会いの季節でもあります。
今年度もスタッフさんの異動がありました。

林先生



☆アンケート

Q.職種は何ですか？

A.医師

Q.ティケアの印象は何ですか？

A.明るく活気がある。マイペース

Q.好きな有名人を教えてください。

A.Kate Beckinsale(イギリスの女優)

Q.休日は何して過ごしていますか？

A.論文を読んだり書いたりしています

Q.おすすめのお店を教えてください。お店であれば何でも構いません。

A.Bills

Q.あなたの信念を教えてください。

A.Every cloud has a silver lining

(意味:苦あれば楽あり*)

Q.好きな二次元キャラ(アニメ、漫画、ゲームなど)を教えて下さい。

A.煉獄杏寿郎(鬼滅の刃)

Q.きのこの山派？・たけのこの里派？

A.きのこ派

Q.ティケアメンバーに一言お願いします。

A.いつもありがとうございます。

*苦あれば楽あり

雲は憂いや良くないこと、銀の裏地は喜びや素晴らしいことを表している

つまり、どのような悪い状況にもその反面、必ず良いことが隠されているということ

cloud:雲 silver:銀 lining:裏地

出典: <https://www.jhcway.com/1day/20150208143100.html>

中村先生



☆アンケート

- Q.職種は何ですか？ A.医師
- Q.テイケアの印象は何ですか？ A.社会に戻るための拠り所
- Q.好きな有名人を教えてください。 A.ビートたけし
- Q.休日は何して過ごしていますか？ A.TVを見たり本を読んだりしている
- Q.おすすめのお店を教えてください。お店であれば何でも構いません。 A.カビール(烏山駅近くのインドカレー屋)
- Q.あなたの信念を教えてください。 A.至誠一貫
- Q.好きな二次元キャラ(アニメ、漫画、ゲームなど)を教えて下さい。 A.ドラえもん
- Q.きのこの山派？・たけのこの里派？ A.どちらでも
- Q.テイケアメンバーに一言お願いします。 A.今年は月曜以外病院にはほとんどいなければよろしくお願いします。

横山さん



☆アンケート

- Q.職種は何ですか？ A.看護師
- Q.テイケアの印象は何ですか？ A.竜宮城
- Q.好きな有名人を教えてください。 A.長澤まさみ
- Q.は何して過ごしていますか？ A.家事、筋トレ、ドラマを見る、ランチビール
- Q.おすすめのお店を教えてください。お店であれば何でも構いません。 A.武蔵家 千歳烏山店(ラーメン)
- Q.あなたの信念を教えてください。 A.3食しっかり食べる
- Q.好きな二次元キャラ(アニメ、漫画、ゲームなど)を教えて下さい。 A.冴羽獠(シティーハンター)
- Q.きのこの山派？・たけのこの里派？ A.きのこの山
- Q.テイケアメンバーに一言お願いします。 A.まだまだ頼りない私ですが、どうぞよろしくお願ひいたします。
昼当番だけは完璧です。

中村先生・林先生は令和3年10月1日付で異動されました。お世話になりました。

この記事を出す頃季節は衣替え

秋といえば？ブックス!!飯!!Sports!!Art!!色々な秋があります。

皆さんはどんな秋を過ごしていますか？

このコロナ禍は残念ながらまだまだ続きそうです…

願い通りの秋を過ごすため、感染対策をしっかりしていきましょう！！



編集後記

みなさま、今回の記事を楽しんでいただけましたか。新年度には新しいスタッフさんがティケアに来てくださいました。私もティケアの受け持ちスタッフが変わり少し心配もありましたが、新しい受け持ちさんとうまくやっています。

コロナ禍で暗いニュースもありますが、ワクチン接種の加速で希望が持てる方向に行って欲しいと願います。私は大手町の自衛隊の大規模接種会場で二回の接種を受けることができました。一回目の接種はとても不安で、様々な病院のスタッフさんや、主治医に「痛くないですか？」と聞きまわっていました。副反応は強めにでましたが、注射はあまり痛くなかったです。二回目の時は高熱が出ましたが、すぐ下がってくれました。

早く、元のティケアに戻れたら良いなあ、と思っています。それと、ティケアのスタッフさんが皆マスクをしているので、素顔がわからないスタッフさんかいます。

特に新しいスタッフさんの素顔がちょっと分からないです。

早く、マスクなしで会話や活動が出来たら良いなあ。

